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ACUERDOS 

COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA 
 

Se reúne la Comisión de Calidad del Grado en Ing. Informática de la Facultad de Ciencias en 

sesión ordinaria el miércoles 8 de noviembre de 2023 a las 10:45 hs. en la sala de 

reuniones del Decanato, bajo la presidencia de D. José Javier Gutiérrez García, de acuerdo 

con el siguiente orden del día y los siguientes miembros y asistentes: 

 
COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA 

CARGO NOMBRE Y APELLIDOS 
Presidente José Javier Gutiérrez García 
Responsable académico Titulación Pablo Sánchez Barreiro 
Responsable del Programa de Prácticas Externas Rafael Menéndez de Llano Rozas 
Responsable del Programa de Movilidad Cristina Tirnauca 
Profesores vinculados a la titulación María del Carmen Martínez Fernández. 

Excusa asistencia. 
Rafael Duque Medina 

Técnico de organización y calidad (Secretario) Carlos Fernández-Argüeso   
Egresado Brian Sal Sarriá. Excusa asistencia. 
Estudiante Pablo Goitia González 

 

   Conforme al siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de 25 de abril de 2023.  

2. Análisis de los resultados SGIC Grado Ing. Informática, 2022-2023.  

3. Ruegos y preguntas. 

En primer lugar, se da la bienvenida al nuevo docente Rafael y al nuevo estudiante Pablo. 

Asimismo, se informa de la integración del egresado Brian, quien excusa por motivos laborales 

su asistencia. El nuevo responsable académico y el nuevo coordinador de prácticas externos, 

anteriormente también miembros de la comisión, estrenan su nueva condición. 

 Acuerdos adoptados: 

1. Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior de 25 de abril de 2023. 

2. Se procede con el análisis de resultados del SGIC del Grado de Ingeniería Informática del 

curso académico 2023-2024. 

 
Con antelación a esta reunión y adicionalmente a las reuniones efectuadas para el análisis en 

el primer cuatrimestre, así como los correos electrónicos enviados a la comisión para la 

comunicación de resultados; se reunieron varias veces los coordinadores de grado y prácticas 

con el presidente y técnico de calidad, con el fin de estudiar los resultados y recabar todas las 

fuentes de reuniones de PDI, comisión académica y representantes de estudiantes. 

Se visualiza el documento de trabajo, borrador de informe, revisando los resultados hasta el 

momento obtenidos. 

En el perfil de ingreso, se constata que continúa la alta demanda y que se completa el cupo.  

https://sharepoint.unican.es/calidad/fciencias/ginformatica/Actas%20y%20acuerdos/Actas/A-20230425-CCT-Informatica.pdf
https://sharepoint.unican.es/calidad/fciencias/ginformatica/P3/Forms/AllItems.aspx?RootFolder=%2fcalidad%2ffciencias%2fginformatica%2fP3%2f2022%2d2023&FolderCTID=0x0120006E787B89EDB8794DB0BBB014C146A53C&View=%7b8129C046%2d6363%2d49E7%2dB430%2d949E13B9DF97%7d
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Se analizan los resultados académicos de las asignaturas del grado prestando especial atención 

a cuatro materias con resultados anormalmente bajos. 

Se detectan en los indicadores y ratios académicos suministrados por el Área de Calidad cifras 

que no corresponden con la serie histórica ni con los resultados académicos, como un 30% para 

la tasa de rendimiento, éxito y evaluación, por ejemplo. Debido a esto, se calculan de manera 

interna las tasas para proceder a su análisis orientativo y poder proseguir con la confección del 

documento.   

Se comprueban los resultados de encuestas de asignaturas y docentes, constatando la baja 

participación registrada y la influencia que un reducido grupo de estudiantes puede ejercer en 

sus opiniones.  

Los resultados son favorables, obteniendo un elevado promedio a nivel global, estando 

favorablemente evaluadas casi todas, excepto unas singulares unidades docentes o ítems 

concretos de los mismos, por lo que se activó el procedimiento automático para solicitar los 

comentarios insertos por los estudiantes, que son valorados por la comisión. 

Como en todos los cursos, se leen y estudian los informes de los docentes, extrayendo las 

sugerencias más relevantes y los aspectos a mejorar. 

La coordinadora de movilidad explica el desarrollo del programa para nuestros estudiantes que 

se desplazaron a otras universidades, concluyendo un positivo balance, como asimismo 

evidencian los resultados académicos y la encuesta de movilidad. 

Se comenta asimismo el informe del responsable académico y se tiene en cuenta las reuniones 

del 1º cuatrimestre (profesorado, la propia comisión y las sugerencias de los representantes de 

estudiantes). Se decide sintetizar el estudio en prácticas externas. 

Con todos los resultados antedichos, a la espera de la consolidación de ratios y datos 

académicos y de rendimiento, así como de los resultados de las encuestas de inserción laboral 

y de satisfacción de estudiantes, se confecciona la primera versión del borrador de informe final 

SGIC 2022-2023 del Grado, que se circula entre los miembros para recabar sus opiniones.  

3. Ruegos y preguntas.  

Se comenta la próxima actualización del reglamento de funcionamiento de calidad del grado y 

las crecientes funciones que se asumen. 

Se planifica una segunda y última reunión, a final del mes de noviembre, contando con los 

resultados SGIC al completo, con el fin de cerrar el Informe Final SGIC 2022-2023. 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión en Santander, siendo las 12:30 hs del 8 de 

noviembre de 2023.  

 
Vº Bº El Presidente de la Comisión,   El Secretario de la Comisión, 

  
 
 
 
  José Javier Gutiérrez García                       Carlos Fernández-Argüeso 


